

Chères Frontenaysiennes,  
Chers Frontenaysiens,

Octobre, c'est l'entrée dans l'automne !

Pour notre commune, en octobre, c'est une tradition depuis plusieurs années, la SEP organise une bourse aux vêtements. Je tiens à remercier l'ensemble des bénévoles qui contribuent au succès de cet évènement.

Octobre, c'est la splendeur de l'arrière-saison !

Poursuivant son objectif de valoriser des lieux agréables et embellis dans notre commune, les commissions environnement et cadre de vie invitent les Frontenaysiens à une matinée d'embellissement et de végétalisation du cimetière communal. C'est le 19 octobre !

## P'tit coin des mômes

L'équipe de bénévoles du P'tit coin des Mômes vous invite à son Assemblée Générale extraordinaire, le jeudi 10 octobre à 19h à la maison des associations - espace Jean Monnet - de Frontenay Rohan-Rohan.

Cette année encore l'association est en danger, elle a besoin de bénévoles pour l'aider à gérer l'intendance qui se cache derrière les vacances de vos enfants (projets de vacances, annonces d'emploi animateurs, assistance facturation et paie, encaissement, communication, ...)

Les places de président(e) & secrétaire seront également à pourvoir.

Sans bureau et bénévoles en nombre suffisant, l'association est menacée de disparition...

Vous comptez sur le Centre de loisirs pour garder vos enfants ou vous avez un peu de temps libre à leur consacrer ? N'hésitez plus, rejoignez-les !

## Ombre et Lumière

Les artistes amateurs de l'association "Ombre et Lumière" exposent leurs œuvres du 11 au 13 octobre à la Tour du Prince.

Il vous invitent à les rencontrer lors du vernissage, le 11 octobre à 18h.

Ce projet va ainsi permettre d'apporter toujours plus de nature en ville, apportant une réponse supplémentaire et concrète face au réchauffement climatique.

Octobre, c'est la rentrée culturelle !

Les passionnés d'art pourront découvrir, pendant trois jours, les peintures de l'association « Ombre et Lumière », association frontenaysienne soucieuse d'offrir une pratique artistique et culturelle de qualité, diversifiée et ouverte à toutes et à tous.

Puis à partir du 1er novembre, nous pourrons découvrir l'œuvre picturale d'Olivier Le Nan, peintre niortais.

Et puis... octobre, c'est l'assemblée générale du P'tit Coin des Mômes !

La vitalité de cette association, au service des enfants de notre commune, est une évidence. Il est cependant nécessaire de l'animer. L'association lance un appel à toutes les bonnes volontés pour étoffer le bureau et ainsi pérenniser l'association. Les personnes intéressées, motivées, soucieuses du devenir de l'accueil de leurs enfants, sont les bienvenues pour rejoindre les membres actuels du CA. Merci de vous mobiliser !

Je vous souhaite un bel automne, la nature nous offrant ses plus belles couleurs !

Olivier Poiraud  
Maire de Frontenay-Rohan-Rohan





## Embellissement du cimetière

Afin de poursuivre la démarche engagée ces dernières années, la municipalité organise une matinée citoyenne et lance un appel aux bonnes volontés pour l'aider dans le désherbage manuel et la plantation d'arbustes dans notre cimetière, le tout dans une ambiance conviviale.

Il ne s'agit pas de faire "à la place des services municipaux" mais bien de réaliser tous ensemble un entretien du cimetière, tel que le désherbage entre les tombes, tâche habituellement réalisée par les familles.

Vous êtes attendus le samedi 19 octobre à 9h au cimetière munis de vos gants et petit outillage.

Pour une heure ou pour la matinée venez participer à la végétalisation et à la mise en valeur de votre cimetière.

Une collation sera offerte aux participants pour clôturer la matinée.



## Exposition

Olivier Le Nan, peintre français contemporain, réside actuellement à Niort. Ses toiles présentent des tribus, des familles, des personnages solitaires et des corps se fondant harmonieusement dans les paysages environnants et semblent imprégnés d'un perpétuel sentiment de vitalité. Les espaces qu'il crée sont oniriques, balayés par le vent, doux et ornés d'une subtile brume d'embruns.

Exposition à l'espace culturel de la Tour du prince du 1er au 14 novembre.

## Bourse aux vêtements d'automne

La SEP organise une bourse aux vêtements adultes/ enfants automne-hiver, les 11, 12 et 13 octobre, Salle La Chabotte.

Dépôt des vêtements le 10 octobre après-midi et le matin du 11 octobre.

Nombre d'articles déposés limité à 15 articles.



## Halloween aux Trois Roix

À l'occasion de la fête d'Halloween, le 31 octobre, l'association « Part'Âgées » de l'ehpad des Trois Roix convie toutes les personnes de la commune à déambuler avec leurs costumes au sein de la résidence pour le plus grand plaisir des anciens qui seront très content de voir du monde et de pouvoir échanger.



- Agenda**
- 16 octobre, Cinéma, "Le fil", La Chabotte, 20h30
  - 19 octobre, Embellissement du cimetière, Rdv Place R. Cassin, 9h-12h
  - 30 octobre, Cinéma, "Moi, moche et méchant 4", La Chabotte, 15h
  - 30 octobre, Cinéma, "Quand vient l'automne", La Chabotte, 20h30
  - 31 octobre, Halloween à l'Ephad, 15h à 16h
  - 1er au 14 novembre, exposition Olivier Le Nan, Tour du Prince

S'abonner

[www.frontenay-rohan-rohan.fr](http://www.frontenay-rohan-rohan.fr)



T.U La mensuelle est une lettre mensuelle reprographiée et diffusée par la municipalité de Frontenay-Rohan-Rohan  
Mairie, Place René Cassin, 79270 Frontenay-Rohan-Rohan - Tel : 05 49 04 50 25  
Site internet : [www.frontenay-rohan-rohan.fr](http://www.frontenay-rohan-rohan.fr) - courriel : [affairesgenerales@frontenay-rohan-rohan.fr](mailto:affairesgenerales@frontenay-rohan-rohan.fr)  
Directeur de la publication : Olivier Poiraud  
Coordination de la rédaction /conception : Aurélia Laurent-Bourgouin / Charles Malinauska  
Membres du comité de rédaction : Alain Chauffier, Eric Gonnord, Florent Kosinski,  
Aurélia Laurent-Bourgouin, Charles Malinauska, Hervé Pilard, Olivier Poiraud, Erwan Pournin, Francette Saivres

